



沓掛小学校だより

未来を拓く

~元気・やさしさ・かがやく瞳~

<http://www.suginami-school.ed.jp/kutsukakeshou>

4月号

NO. 616

令和3年度を迎えて

校長 鈴木祐一

春休みは初夏のような天気が続き、令和3年度の始まりの朝、妙正寺川沿いの枝垂れ桜も新緑を見せ、沓掛小の子供たちの出発を祝ってくれているかのようです。保護者の皆様、お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。また、地域、保護者の皆様には、いつもご支援・ご協力をいただき、心より感謝申し上げます。

85名の新入生を迎え、全校児童575人の児童とともに、令和3年度がスタートしました。今年度は、新たに3人の教職員を迎え、新しい出発をいたします。教職員一同、全力を尽くして頑張っていく所存です。

杉並区教育委員会では、平成24年3年に指針として作成された「杉並区教育ビジョン2012」の集大成の年度になります。「杉並教育ビジョン2012推進計画」を制定し、生涯にわたり誰もが共に学び支えあい、明日の杉並を創り出せるよう、人々が共感し、響きあえる「共に学び共に支え共に創る杉並の教育」を目指し、「夢に向かい、志をもって、自らの道をひらく人」「『かかわり』を大切にし、地域・社会・自然と共に生きる」を目指す人間像として具体的な方策の仕上げになります。

そこで、本校では、次の教育目標を掲げ、今年度の教育の推進に努めます。

本校の教育目標

夢をもち、自ら未来を切り拓く子供を育て、
リーダーとして挑戦する子供が主役の楽しい学校を目指します。

『未来を拓く』

元気

心と体の健康づくりに取り組み、基礎的な体力を付け、健康増進を目指す子

- ◎年間指導計画に基づき、きめ細やかな体育授業を行い、基礎体力の向上に努めます。
- ◎体力調査の結果をもとに、体力向上の活動を行います。
- ◎食育を通して、食生活の改善に努め、体の健康への意識を高めます。

やさしさ

確かな自己を築き、やさしさと思いやりを大切にし、認め合う子

- ◎人権尊重を基盤とした学級経営を通して、児童の自己有用感、自己肯定感を高めます。
- ◎道徳の授業を充実させ、規範意識をもち、自他の命を尊重する心を育みます。
- ◎あいさつ運動を通して、いつも気持ちよくあいさつする児童を育てます。

かがやく瞳

学ぶ意欲をもって主体的に学習に取り組み、思考力・判断力・表現力を高める子

- ◎自ら問題を解決する活動を多く取り入れ、自ら学ぶ力を伸ばします。
- ◎個に応じた指導や算数少人数指導を行い、子供の基礎基本を伸ばします
- ◎学校図書館の環境を整え、読書活動の充実を図ります。

今年度も杉並区のガイドラインに沿って、新型コロナウイルス感染症対策を行い、教育活動を実施することになります。ご家庭での健康観察を継続実施いたします。お手数をおかけしますがご協力をお願いいたします。

また、学年ごと段階的に一人一台のタブレットを配布します。3年生以上はご家庭での充電になりますので、よろしくお願いいたします。今年度も1年間よろしくお願いいたします。